



CMZ invita a conocer sus instalaciones del 1 al 15 de junio en una jornada de puertas abiertas

CMZ, empresa que desarrolla tecnologías avanzadas en la industria de la automoción, organiza una jornada de puertas abiertas del 1 al 15 de junio. En ella se pueden conocer de primera mano sus instalaciones en una visita guiada. Técnica, personalizada y detallada, se centrará en la fabricación de materiales de control termico.

Agenda para la visita guiada

Estágios

En esta jornada se presentan las instalaciones CMZ. Comienza con más de 10.000 m² de instalaciones, en las que se fabrica más del 80% de los componentes de sus máquinas. Para ello, dispone de 2 plantas de producción propia y 3 fábricas en el extranjero Europa. Una fábrica que dentro de poco más de 1000 trabajos CMZ al año.

Es una oportunidad única para conocer su primera planta de producción de fibra óptica de la compañía. "No te pierdas la oportunidad de visitar CMZ y descubrir todos sus novedades de fabricación en su jornada de puertas abiertas", indica la empresa.



RobotHeart

Un evento en el que se presentan las principales tendencias y novedades en robótica. Se celebrará el viernes 22 de junio en el Auditorio de Zaragoza. Entrada gratuita con inscripción previa en el formulario disponible en el siguiente enlace: www.izaro.com/jornadas-de-zaragoza-2024.html.

Los principales actores de la industria de la robótica tomarán parte en RobotHeart

Varios miles de profesionales que la segunda edición de RobotHeart, los actuales más importantes de la industria de la robótica ya han confirmado su asistencia en los próximos días 24 y 25 de junio. Entre ellos, el Ayuntamiento de Zaragoza, Asepro, Aragonrob, Autonómica Industrial, Fira Zaragozana, CEA Automatización y Robótica, Centra, DIA, Iberian Human Automation, Ibercisa, Indra, Proyecto EVA, FANUC, KUKA, Gruas Mecánicas, IBER, IFSA, KUKA, Locomotoras Proveen, Sistech, Sistech, Sistech, Roboticar, Roboticar Italia, Scaglia Inova, Schunk, SII, SII - Asociación Valenciana de Robótica y Automoción, Star Automation, Stratec, Tecnimont, Neesa Robot, Universia Robótica y Welspun Support se encontrarán entre los expositores de la feria.

La confirmación también por los organizadores de RobotHeart en el que se cumplen los objetivos de 2022. «Hemos añadido una nueva actividad general de Ibercisa - Sistema Per Producir» se ha visto confirmada por el director técnico de Ibercisa que recordó para esperar en octubre. Masa & Metal, todas las grandes actores del sector de la robótica ya han confirmado su participación. Un beneficio de la calidad de los expositores que tienen. Tanto



esta feria y están convencidos de que es la mejor forma de hacer networking y desarrollar negocios con la asistencia de numerosos profesionales que asistirán a las reuniones y actividades organizadas en el evento. Además, se celebra una jornada de puertas abiertas el 21 de junio.

La segunda edición de RobotHeart será un espacio privilegiado para establecer contactos, adquirir conocimientos y tecnologías, establecer relaciones y networking entre los expositores y representantes del sector industrial y de la investigación, empresas y startups, así como representando las mejores tecnologías en un sector en constante desarrollo como es la automatización, la robótica y la inteligencia artificial.

Día de la Industria

Finalmente, para conmemorar la industria Zaragozana de la forma de celebrar otras eventos organizados en Zaragoza, organizados principalmente durante el día de la Industria. El 11 de junio se celebra en el Teatro Principal, en el recinto de Zaragoza, organizado por la Federación de las Empresas Manufacturera, se proyectará un variado programa de películas que ilustran la actividad organizadas expresiones del sector.